



NOTICIAS Y ACTIVIDADES

Premio Fray Pasqual Salmerón Edición 2008

El Centro de Hemodonación del Servicio Murciano de Salud ha sido elegido en esta ocasión de forma unánime para recibir el premio Fray Pasqual 2008 por atesorar sobradamente el espíritu con la que nació esta distinción: "...a todas aquellas personas o instituciones que con su labor y dedicación contribuyen a la promoción, investigación, conservación o difusión del patrimonio y valores culturales de Cieza".

El premio se entregó el pasado 18 de junio en el Aula de Cajamurcia, lo recogió la responsable del Departamento de Promoción del Centro de Hemodonación Antonia Gómez Simón, que muy ilusionada y agradecida, tras excusar la presencia del director del Centro, Dr. Vicente Vicente, nos ofreció su interesante respuesta de la que entresacamos unas palabras: "...la donación de sangre es un acto social y cultural y como tal, hablar de donación de sangre en Cieza es hablar de tradición, no hay casa donde no haya un donante. Tradición que demuestra que Cieza es solidaria y altruista, algo que vienen demostrando los ciezanos desde los años 70, años en los que la Hermandad de Donantes de sangre empezó a sembrar esta semilla y son sus frutos los que seguimos recogiendo hoy en día." Terminó diciendo que hacía extensiva esta distinción a todos y cada uno de los donantes, los verdaderos protagonistas.

Por expreso deseo de nuestra asociación y de acuerdo con el Centro de Hemodonación, se hacía imprescindible destacar el papel fundamental de Pascual Belmonte en la historia y en el presente de la donación en Cieza quien viene a ser la voz, los ojos y las manos del Centro Regional. Así se le reconoció su larga y desinteresada labor, entregando a un emocionado Pascual una placa de recuerdo junto con el respeto y aplauso de todos los presentes. Ambos premiados coincidieron en que estos reconocimientos animan mucho porque a veces se tiene la impresión de estar un poco olvidados,



Antonia Gómez y Pascual Belmonte.

Foto: C. Navalón

y les animan a seguir luchando, mejorando tanto en las instalaciones, condiciones sanitarias, y la investigación como en la atención humana. No lo dudamos, lo llevan en la sangre.

M.C.G.

Para más información y galería de imágenes podéis visitar la siguiente dirección:
<http://conradocieza.blogspot.com/>